

Artikel vom 30.07.2016

CSU spendet Liegebank

Spielplatz ist fertig



Unser Foto zeigt 1. Bürgermeister Klaus Falk, Schreinermeister Heinz Ultsch, mit den Gemeinderäten Monika Walter, Markus Ixmeier, 2. Bürgermeisterin Tanja Riedel und vorne Jugendbeauftragte Alexa Wimmer und Frank Ultsch.

Nach vielen Monaten des Wartens ist es nun endlich soweit – der neue Spielplatz zwischen der Hans-Pirner- und der Eichenhainstraße ist fertig und wurde am 26. Juli feierlich eröffnet. Vor vier Jahren wurde die „Arbeitsgemeinschaft Spielplatz“ gegründet, um zusammen mit dem Planungsbüro P4 die Spielflächen in der Eichenhainstraße neu zu belegen. Die Mitglieder der Arbeitsgemeinschaft waren bunt gemischt aus allen Fraktionen und sogar Bürger beteiligten sich an den Planungsgesprächen und überlegten zusammen mit dem Bürgermeister und der Planerin Frau Hahn, wie aus dem in die Jahre gekommenen Spielplatz wieder eine „Spiel-Oase im Grünen“ für Kinder ab dem Kindergartenalter bis hin zu Jugendlichen werden konnte.

Nach der Planungsphase, die bis Ende 2015 andauerte, konnten nun alle Ideen in die Tat umgesetzt werden. Der Startschuss zum Neubau des Spielplatzes wurde im Februar 2016 durch eine Gemeinderats-Aktion gegeben, bei der sich spontan Mitglieder aller Fraktionen getroffen, an einem Nachmittag alle alten Geräte abgebaut und die überflüssigen Sträucher entfernt hatten. Nun musste nur noch auf besseres Wetter gewartet werden, so dass im April 2016 endgültig mit dem Bau des Spielplatzes begonnen werden konnte. Viele tolle Geräte wurden geschickt und sehr natürlich in den Eichenhain integriert. Altbewährte Spielutensilien wie Karussell, Sandkasten und Schaukel wurden anders platziert, neue Ideen wie eine Seilbahn, eine Tischtennis-Platte und der

Niedrigseilgarten wurden in die Tat umgesetzt, so dass aus dem Dreieck zwischen den beiden Straßenzügen eine tolle und wirklich beeindruckende Kletter-Spiel- und Chill-Zone für kleine und große Kids geschaffen wurde. Auch konnte man mit der Sitzgruppe - angrenzend an den Kleinkindbereich eingerahmt von einer immergrünen Buchenhecke - für viele Eltern ein schmuckes Plätzchen zum Verweilen anlegen. Der CSU Ortsverband hat bei der Schreinerei Ultsch den Bau einer Relaxliege in Auftrag gegeben, beide haben diese als Spende zur Einweihung des Spielplatzes übergeben. Die Liege soll nun Jung und Alt einladen, dort unter den alten Eichen zu entspannen.

Mittendrin steht wie ein Denkmal das alte Waaghäuschen, das vermutlich einige Großeltern an ihre eigene Kindheit erinnert. Die heute noch funktionsfähige 1300kg-Viehwaage wurde 1957 in Betrieb genommen. Auf dieser öffentlichen Waage wurden Wägungen für jedermann vorgenommen. Vor ca. 20 Jahren wurde die Nutzung als öffentliche Waage aufgegeben, da es seitens der Landwirte nicht mehr erforderlich war, die Schlachttiere vor Ort zu wiegen. Was aus diesem historischen Häuschen inmitten des Spielplatzes einmal wird, bleibt heute noch offen. Vielleicht finden sich ja Großeltern, die den Kindern beim Spielen ein paar alte Geschichten über dieses Häuschen erzählen können?

Das lange Warten hat nun also ein Ende. Wir blicken stolz auf ein weiteres „Kleinod“, das in der Mitte unseres schönen Dörfchens Kinder zum Spielen, Klettern und Schaukeln animiert sowie die Eltern zum gemütlichen Verweilen einlädt. Wir haben noch eine große Bitte an alle: Der Spielplatz soll für alle Kinder ein Platz der Bewegung, des Entfaltens und der ein oder anderen Herausforderung sein, der aber auch zu pflegen und zu erhalten ist. Vielen Dank für die Unterstützung!!!!

Alexa Wimmer und Markus Ixmeier

(Mitglieder der ArGe Spielplatz)